

Los miembros del grupo MEF se presentan



Doro Mörsfelder, 60 años, directora de una escuela primaria

A través de mi amistad con Ele y Martin Fey, conocí el grupo MEF hace unos 11 años y he sido miembro del grupo desde entonces. Inicialmente, mi motivación era pura curiosidad por aquellas personas que participan en el grupo MEF y experimentan sus motivaciones.

Las conversaciones e información sobre la vida de los indígenas en el Norte de Potosí, así como el intercambio de puntos de vista sobre los puntos focales del trabajo activo del grupo MEF en Oberhausen para el Norte de Potosí experimento hasta el día de hoy como muy enriquecedora, amplían mi visión y también dan forma a mi vida cotidiana privada.

Todavía me conmueven los indígenas en el Norte de Potosí. Tengo respeto por los Padres, que muestran un gran compromiso en el lugar.